

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年7月14日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

今週で1学期も終わりになります

台風が接近してきているので、急に雨が強くなったり霧雨が風に流されたり、湿った空気の今日は。明日も雨がひどくなるという予報です。



今朝の6年生のあいさつは、今月の月目標の反省と、夏休みに向けて計画的に過ごすために異から準備をしましょうという話でした。



2年生のミニトマトを台風被害から守るために避難させています。



避難させる際に「ポロリッ」と、とれてしまった。おいしそうです。こちらのキュウリは、いつの間にやら大きく育っています。こちらも急がないと食べごろを逃してしまいます。



西の空は、チョイ青空が広がっています。
三小のバケツ稲は、スクスクと伸びています。
夏休み中の水やり当番に、ひと頑張りが必要と
されます。

まだ、台風で倒れたりはしないでしょう。偉
そうですが、自然を相手にすることは、実に難し
いものです。



3年の体育はリレーです。今日のめあては「どのようにリードの仕方を工夫して、距離をか

せげばよいのだろうか」みたいで。



劇走！赤チーム、勝利をつかむ。流れるようなバトンパス。

今日から全学級で個人面談が始まります。今週は18日（金）までが、給食ありの特別時程（水・金時程）で4校時授業となります。



今日の給食の献立は

ジャージャー麺

かきたまスープ

トウモロコシ

（地元立川産、しかも「朝穫れ」です）

粒々甘くて、おいしそうです。

自分はトウモロコシが好きだから、思いつきりヨイショします。1本まるごとで、その他のものはいらないのになあ